

So viele wie noch nie! 507 junge Menschen starten in den Freiwilligendienst

02.09.2020

Wer braucht Pflichtdienste, wenn gerade junge Menschen aus Eigeninitiative ihren Platz im Gemeinwesen finden? Dankbar und stolz begrüßen wir heute unsere 507 neuen Freiwilligen beim Paritätischen im Jahrgang 2020-21!









Ungebrochen hoch ist das Interesse, sich zu engagieren, sinnvolle gesellschaftliche Aufgaben zu übernehmen und selbst zu entscheiden, wie man in der Gesellschaft mitbestimmen will.

Über 500 Paritätische Freiwillige leisten in Schulen, Kindergärten, Pflegeheimen, Wohnstätten aber auch Naturschutzstationen, Biolandwirtschaften, Waldschulheimen und anderen wichtigen Institutionen einen Dienst für die Gesellschaft. Einige tun das in unmittelbarer Nachbarschaft, einige gehen dafür ins Nachbarland. Sie alle eint die Motivation, etwas für andere zu tun und dabei selbst zu gewinnen, z.B. Erfahrung, Orientierung oder das Gefühl, sich wirksam einbringen zu können. In den nächsten Wochen werden noch einige dazu kommen.

Seit fast 70 Jahren sind Freiwilligendienste ein Angebot insbesondere für junge Menschen. Sie entscheiden sich ein Jahr ihres Lebens für andere Menschen da zu sein. Für ein Taschengeld pflegen, begleiten und unterstützen sie Menschen und Organisationen. Das bedeutet mehr Lebensqualität für Menschen oder interessante Angebote, die das

Zusammenleben bereichern. Seit damals haben sich die Freiwilligendienste heftig weiterentwickelt. Auch die Bereiche Ökologie, Kultur, Sport, Politik und Nachhaltigkeit gestalten ihre Angebote mit Freiwilligen. Ohne Freiwillige wäre dies unbezahlbar. Das Miteinander von Laien und Profis fördert nicht nur eine besondere Qualität der Angebote. Soziales Engagement vermittelt ebenso Zugehörigkeit und ist die Gelegenheit, Werte praktisch zu leben.

Inzwischen leistet jede*r Zehnte im Laufenden seines Lebens einen Freiwilligendienst. Wir bauen auf Zeiten, in denen der Freiwilligendienst eine Selbstverständlichkeit wird.

Allen unseren Freiwilligen wünschen wir einen tollen Start und freuen uns auf vielfältige Begegnungen auf Bildungstagen, Sprecher*innen-Treffen und intensiven Austausch!

Du hast Interesse an einem Freiwilligendienst? Dann sprich uns an. Die Ansprechpersonen findest du [hier](#).
